

# みんなの最高の笑顔！～6年生を送る会～

全校のリーダーとして、これまでたくさんの場面で頑張ってきた6年生。そんな6年生に感謝の気持ちを伝えるために「6年生を送る会」を実施しました。今年度も、子どもたちだけでの実施となりましたが、「ありがとう。」「大好きです。」「これからも頑張ってください。」といった子どもたちの温かな言葉と輝く笑顔で体育館はいっぱいに包まれました。各学年の発表では、練習の成果を発揮し、舞台の上で躍動する子どもたちの姿がありました。どの発表にも工夫が見られ、それぞれに感謝の気持ちを伝えることができました。6年生は、その一つ一つを心に刻み、在校生からのかけがえのないプレゼントを受け取りました。「これまで頑張ってきてよかったな。」「わたしたちも大きくなつたな。」と実感する瞬間がそこにはありました。



1年生 剧「さつまいも こりりん」

5年生 剧「News5 6年生の輝き」



2・3年生 剧「そんごくう」



4年生 剧「プラタナスの木」

6年生 剧・合唱  
「変わらない思い出～これからもずっと～」

☆ みんなの劇を見ていて、1～5年生の感謝の気持ちが伝わりました。また、自分たちの劇では在校生へのメッセージが届いていたらしいなと思いました。劇中ではハプニングがあったけれども真剣にすることができました。今まででは送る側だったけれど、今日は送られる側で、気持ちよく卒業できるなど感じました。(6年児童)

☆ あっという間だった「6年生を送る会」。短く感じたけれど、数多くの感謝や思いが伝わったと思った。蓮哉君が劇で言っていたように「1年間、6年生として頑張ってきてよかったな。」と思った。来年からは中学生。5年生には、「明るい、仲の良い学校」を作っていてほしい。とてもいい送る会だったなと思った。(6年児童)

## 強く踏み出そう！～第11回卒業証書授与式～

昨日、無事に第11回卒業証書授与式を挙行させていただくことができました。卒業証書を手にした8名の卒業生は、小学校生活で身に付けた全ての力を発揮し、たいへん立派な姿で式に臨むことができました。一人一人の表情や姿勢、態度からも大きな成長を感じることができました。また、在校生も卒業生の晴れの門出をお祝いし、式にふさわしい態度で参加することができました。

この1年間は、引き続き、新型コロナウイルスとの我慢比べの中での学校生活となりました。しかしながら、常に6年生であることへ意識を忘れず、自分のことはもちろん、下級生への気配りを忘れることがなかった卒業生。これまで受け継がれてきた由良川小学校の伝統をしっかりと引き継ぐことができました。8名の卒業生のこれからますますの活躍を祈念しています。

後になりましたが、8名が立派に本校を巣立つことができましたのも地域の皆様、関係機関の皆様の日頃からの温かいお声がけとお力添えをおかげと感謝申しあげます。卒業したのちも、子どもたちの健やかな成長のために引き続き、ご指導またご支援をいただきますよう、あわせてお願ひ申しあげます。



# 1年間　たいへんお世話になりました。

新型コロナウイルス感染症に翻弄され、子どもたちの学校生活の多くも我慢の連続となりました。そのような中ではありましたが、たくさんの皆様のお力添えをいただき、無事に卒業・修了の日を迎えることができました。ご支援をいただきました皆様に、心より感謝申しあげます。

とりわけ、岩崎様をはじめとする子育て支援協議会の皆様には、花いっぱい運動や世代間交流の行事に参加いただいたり、また子どもたちの豊かな学びのための施設・備品整備に向けたご支援をいただいたりと、たいへんお世話になりました。

また、地域の皆様には、各学年の学習内容に応じてゲストティーチャーや見学の案内、体験活動の指導なども、お世話になりました。おかげさまで、子どもたちにとって豊かな学びや体験を得る貴重な時間となりました。

各地域の区長様には、毎月の学校だよりの回覧だけでなく、各種行事において地域の皆様への連絡やお声がけ等、お忙しい中、たいへんお世話になりました。

紙面の都合上、全てをお伝えすることが叶いませんが、子どもたちの健やかな成長のためにご支援くださった全ての皆様に、感謝申しあげます。

今後も変わらず、力強いご支援を賜りますよう、あわせてお願ひ申しあげます。



お世話になった皆様へ子どもたちから感謝状と花の苗を送らせていただきました。



## 見守り隊の皆様

見守り隊の皆様には、暑い日も寒い日も子どもたちの登下校の様子を見守り、付き添っていただきました。おかげさまで、大きな事故やけがもなく、安全に登下校させていただくことができました。本当にありがとうございました。

## PTA活動お世話になりました

3月17日にPTA合同委員会を開催し、今年度の活動の総括を行いました。大上会長様をはじめとする令和3年度本部役員の皆様、各役員の皆様には、1年間たいへんお世話になりました。ありがとうございました。各活動にご協力いただきましたPTA会員の皆様にもお礼申しあげます。

新本部役員の皆様は、お忙しい中、お世話になりますがよろしくお願ひいたします。

## 令和4年度PTA本部役員

会長	長様
副会長	長様
副会長	長務様
庶会計	長様
会計監査	長様
会計監査	長様

## 由良川小学校区子育て支援協議会の皆様

会長	様 (神崎公民館長)
副会長	様 (八雲公民館長)
副会長	様 (PTA会長)
委員員員員員員員員	様 (八雲区長会長) 様 (八雲シルバー倶楽部世話人代表) 様 (由良川民児協会長) 様 (防犯推進委員由良川支部長) 様 (主任児童委員) 様 (主任児童委員) 様 (舞鶴地区保護司会 副会長) 様 (神崎駐在所)
顧問	

## 学習等でお世話になった皆様

様 (花いっぱい運動)
様 (文化クラブ茶道指導)
様 (5年田植え・稻刈り体験)
様 (1・2年いもほり体験)
様 (3・4年見学)
様 (3・4年茶摘み体験・茶工場見学)
様 (6年大川遺跡ゲストティーチャー)



## 学校運営協議会委員の皆様

上記の 様、 様、 様、 様には、学校運営協議会の委員としてもお世話になりました。年間3回の会合を開催させていただき、学校の様子やいじめアンケートの結果等についてお伝えし、学校運営に関するご意見を頂戴いたしました。いただいたご意見につきましては、今後の学校運営に活かしていきたいと思います。ありがとうございました。

## たくさんの中を買わせていただきました。

アルミ缶回収の収益金と由良川民生児童委員協議会様からのご厚志で子どもたちの本をたくさん購入させていただきました。教室や図書室に配置し大切に読ませていただきます。  
ありがとうございました。



## 由良川つ子のがんばり

☆第53回京都府教育美術展覧会☆

奨励賞1年 木村 航晴

## 学校ホームページが新しくなります！

学校の活動や子どもたちの様子についてお伝えするために、ホームページの更新に取り組んでいます。システムの移行に伴い、4月1日より全面的に新ホームページに移行します。すでに開設しておりますので、新しいホームページをご活用ください。  
<https://yuragawa-maizuru.edumap.jp>

